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～ 奥 さ ん の ひ と り ご と ～
何と私 先日…スマートフォンに変えました。

以前より 娘から”早くスマートフォンにしたら”っと言われて

いたのに 機械音痴の私はなかなか変える勇気が出ずそのままに

なっていました。

早速 買ってきた日の夜は娘の指導のもと猛特訓すること３時間。

最近 流行っている メールアプリの ＬＩＮＥ を教えてもらい

ようやく 使えるようになりました。

やる前は 絶対使いこなせない思っていた私が はまってしまい

今では娘や友達からのＬＩＮＥがくるのが楽しみになっています。

お店のホームページの中で ブログも始めたので 私他 社員が

日々の出来事などを書いていますので 暇があったら一度のぞいて下さいネ。

エンジェルギフトで検索して スタッフブログ を見て下さい。

サラダつうしんサラダつうしん

２０１３年の幕が開け はや１ヶ月半が過ぎました。

皆様いかがお過ごしでしょうか。お風邪など召されてませんでしょうか。

当店では 今春３月に 津名東店・東浦店両店共に店内を

大幅にリニューアルいたします。 新しく生まれ変わった店内を

１人でも多くの人にご来店いただき見ていただければと思います。

今回のサラダつうしんでは、こうしたリニュールを行うにいたる背景や思いを

書きました。今年も１年間サラダつうしんをお客様とのコミュニケーションツール

として ご愛読 よろしくお願いします。 社長一貫田 剛由

当店も一昨年２０周年を迎え、オープン当時３０～５０代の

お客様も今では５０～７０代になっており、お客様の中心が

シニア層になっております。 特に年配のお客様から

お祝・お見舞・香典をいただくのはいいけど

「 お返しをするのが大変 」 という声をよく聞きます。

そうしたお客様の場合は、自分のショッピングとしての楽しみ

よりも儀式に沿って人様にお返しすることを目的としている為

どうしても品物に対してのこだわりより「失礼の無い品物」と

いう思いの方が先に立ちます。 当店としても 、 広く浅く

「お客様受けする商品」をお客様の予算に応じてより安く提供することを優先する為に

流行や相手のニーズには鈍感となり 、結果的にそれを受け取る側からすれば

不要な物やまた同じ物が届くといった「ズレ」が生じてしまっています。

そこで 、今回のリニューアルを機にお返しを重荷に感じるのではなく 、本来

お客様がもっとショッピングを楽しむという最も大切な部分を再認識してもらい

特にお返しなどの用事がなくても訪れてみたいと思ってもらえるような店に

したいと考えて 、店内の商品の見直しを行いました。

ご あ い さ つ
今回のリニューアルにおいては 、 オープン当時の原点に立ち返り

２０～３０代の方々にも 、 気軽に自分の欲しい物を探す感覚で

ショッピングを楽しみながらギフトを購入していただけたらと考えております。

もちろん、従来のシニア層のお客様には、ギフトだけでなくニッセンの衣料品や雑貨なども

取り入れて「見てるだけで楽しい」と感じていただき 、他人に対して贈るだけでなく

「自分へのご褒美」ということで 、自分が楽しむための方向でもショッピングをして

いただけるようになればと思います。 最近では、若い人もシニア層でも大量陳列された

既製ギフトのタオルや食品・洗剤などの商品を求めるのではなく 、 雑貨も含めて

いろんな商品をコーディネートしてラッピングするというギフト（トッピングギフト）が

当たり前になっています。 今回 、そうした新しいギフトの提案も行っておりますので

ぜひご来店いただきご覧下さい。

もちろん 当店には こうした新しい店創りのノウハウや経験がまだ十分ではあり

ませんが 「 今までのお店ではダメだ 」 という思いは 従業員一同強く感じており

ますので 、 ご来店の際には 遠慮なさらずに どんどん ご意見やご要望を私たちに

お伝え下さい。 私たちの一方的な思いだけでは今までのように お客様とのズレが

生じた店に戻ってしまいますので、これからはお客様としっかりコミュニケーションを図り

ながら来店された時には 「あっ 、 楽しい店だな！ 」 と常に思っていただけるような

店を創っていこうと思っていますのでこれからもよろしくお願いします。

奥 様

いっかんだ みか

一貫田美架

社 長
いっかんだたかよし
一貫田剛由

３月２日(土)・３日(日)

リニューアルオープンセール実施

～ 社 長 日 記 ～
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今年の冬はいつもよりとても寒く感じますね。

雪が降ったり風が強かったりする日々が続いて

いますが、周りでは水仙が咲いたり緑が少し

目に入るようになり春がちょっと近づいて

きてるんだなぁと実感しています。

ぽかぽかした春が待ち遠しいこの頃です。

店頭スタッフ笹本 直子

先日初めて灘黒岩水仙郷に

行って来ました。

頂上まで坂道が急で何度も

足が止まってしまい本当に

運動不足だと感じました。

でも頂上から見る景色は

海に続く急斜面の

一帯に水仙がきれいに

咲いて最高でした。
店頭スタッフ

長尾 千晶

こんにちは。まだまだ寒いですね。

今年も明けて早１カ月。

皆様は、初○○は何をされましたか？

私の初○○は初釣りです。

初釣りはぼうずではなく

キスでした。 （ほっ）

今年も１年四季折々の釣りを

楽しみたいと思います。
店頭スタッフ

八木 恭子

昔のことを思い出しながら

話が出来る同窓会が

近々あるので又楽しみに

行ってこようかと思う

昨今です。

営業スタッフ瀬戸 敏子

サラダ館

はじめまして、新人の上田です。

私が初めてサラダ館に来店した時の

印象はスタッフさんがニコニコと笑顔で

とても親切で”もう一度来店したい”

そう思えるお店でした。

私も、そんな風に思ってもらえるような

接客をしていきたいと思っています。

どうぞよろしくお願い致します。

～ 編 集 後 記 ～

結婚・出産内祝いなど インターネットから注文できるようになりました！

「エンジェルギフト」で検索して下さいネ ♪ブログやFacebookで日々の出来事など更新中です♪

平成２４年
１１月１８日生まれ

淡路市 生穂

平成２４年
１２月８日生まれ

淡路市 多賀

平成２４年
１２月２７日生まれ

淡路市 志筑

平成２４年
１１月２８日生まれ

淡路市 入野

ちゃん

ちゃん

ちゃん

ちゃん

店頭スタッフ

上田小百合

今回も バレンタインデーには奥さんや娘

従業員からバレンタインのチョコレートを

もらいました。

歳はいくつになってもたとえ義理チョコと

分かっていても嬉しいもんです。

でもね 、 いただくのはいいんですけど

今度ホワイトデーで返すのが大変なんです。

今回”社長日記”の話じゃないですけどお返しが

ものずごく重荷になるんです。（特に奥さんへの物）

おそらく私と同じ思いをしている男性の方も

多いと思います。 でも安心してください。

今回のリニューアルではホワイトデーの

コーナーを充実させますので、そんな悩みを

お持ちの男性の方はこの機会に ぜひ一度

ご来店下さい。

きっと素敵なホワイトデーのお返しの品が

見つかると思いますよ。

社長 一貫田 剛由


